

Cómo debes cuidar tu auto de la ceniza volcánica

- Este material es altamente abrasivo para la pintura y ductos de tu automóvil.

Si vives en el valle de México, Puebla, Estado de México y Morelos, de seguro que eres uno más de los afectados por la actividad del volcán Popocatepetl y la emisión de la llamada "ceniza volcánica" que cubre de gris el coche, patio y azoteas. Si no sabes cómo hacer una correcta limpieza sin dañar tu vehículo o casa, debes seguir los siguientes consejos. Esta ceniza es muy delgada y tremendamente abrasiva. También, al contacto con el agua, se convierte en una especie de cemento que puede tapar ductos, canaletas del automóvil y coladeras de patios y azoteas.

Con una altitud máxima de 5636 metros sobre el nivel del mar, el Popocatepetl es el segundo volcán más alto de México. Ha tenido 18 erupciones desde 1354, pero la actividad actual inició el 21 de diciembre de 1994 y se mantiene hasta la fecha, con eventos explosivos intermitentes; sin embargo, desde el 20 de marzo ha estado lanzando grandes cantidades de ceniza afectando varias comunidades en los alrededores, incluyendo a la zona metropolitana de la ciudad de Puebla.

Este último fin de semana, la Coordinación Nacional de Protección Civil indicó que el semáforo de alerta volcánica subió a amarillo fase 3 y se intensificó su actividad produciendo una mayor lluvia de ceniza. La siguiente fase, roja, ya conlleva la evacuación de las comunidades aledañas al volcán.



QUÉ DEBES HACER PARA LIMPIAR TU COCHE Y PROPIEDAD:

- Utilizar la aspiradora para remover la primera capa de ceniza de la carrocería del automóvil, sin tocar la pintura del mismo. Esto ayudará a que no rayes ni la carrocería ni los vidrios.
- En segunda instancia, deberás tratar de aspirar la mayor cantidad posible desde una distancia razonable.
- Para los vidrios, usa una franela suave y seca, para evitar que se haga una mezcla que pueda endurecerse.
- Para el resto de la carrocería, una vez removidas las capas superiores, utiliza agua a presión para desalojar la mayor cantidad de ceniza posible.

- En tus patios, utiliza una escoba y no olvides usar cubrebocas en todo momento, puesto que esta ceniza, es tan fina, que fácilmente pasa a garganta y pulmones. Usa el cubrebocas KN-95 para dicho fin.

- Posteriormente, deposita la ceniza en bolsas plásticas de basura y colócalas en un lugar seguro.
- Las plantas deberán ser regadas para desprender la ceniza, y posteriormente limpiadas con un trapo o una camiseta usada.



Si tienes la posibilidad, limpia el coche con agua a presión y revisa dos veces. Revisa cada rincón del auto y vuelve a repetir el proceso de ser necesario. Asimismo, cuida tu salud y utiliza cubrebocas en todo momento, evitando actividades al aire libre hasta que las autoridades estatales así lo determinen.

¿CÓMO SABER SI LE FALTA ACEITE A LA TRANSMISIÓN AUTOMÁTICA DE TU AUTO?

Los síntomas más comunes que se presentan cuando el nivel de aceite es bajo, son: en los cambios de marcha va a empezar a tener comportamientos anómalos, da tirones cuando cambia de marchas, hace ruidos como de rasquidos o crujidos, la palanca de cambios está dura, te saltan las marchas, etc. En todos estos casos, tu auto está pidiendo una revisión, acude al taller más cercano para que realicen la revisión del nivel del aceite de la transmisión.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

747-24052023 | MAY 24



Aseguradoras adoptarán tendencias de la industria para fomentar una mayor inclusión en seguros

- Sólo 1 de cada 5 personas en México tiene la protección de un seguro, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera (ENIF) 2021.

Omoda & Jaecoo establecen una alianza estratégica con BBVA para facilitar la adquisición de sus nuevos vehículos

- Omoda & Jaecoo brindarán una garantía de cinco años o 150,000 km defensa a defensa en todos sus componentes y 10 años o 1 millón de km en el motor.

La velocidad de los datos ofrecida por NetApp a Aston Martin clave para el campeonato mundial de Fórmula 1 de la FIA de 2023

- Tras un periodo de pausa de 60 años, el equipo Aston Martin vuelve a la pista de la F1 y utiliza la tecnología de NetApp para aumentar el rendimiento.



ASEGURADORAS ADOPTARÁN TENDENCIAS DE LA INDUSTRIA PARA FOMENTAR UNA MAYOR INCLUSIÓN EN SEGUROS

La Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), estableció tres tendencias que pueden contribuir a incrementar la penetración del seguro: inclusión financiera, tendencias futuras para el desarrollo del seguro, y cómo responde ante un entorno desafiante. Y es que, sólo 1 de cada 5 personas en el país tiene la protección de un seguro, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera (ENIF) 2021. Mientras que, por género, las mujeres hacen un menor uso del seguro respecto de los hombres: 16.4% contra 26.1%, respectivamente. Además, la encuesta señala que la brecha de aseguramiento se agrava en las zonas centro, sur y oriente, donde hay menor penetración de este producto financiero: noroeste (28.7%); noreste (25.3%); centro sur y oriente (15.9%); occidente y bajío (22.3%) y sur (16.4%). "Como sector asegurador, somos un aliado en el apalancamiento de proyectos productivos del país", aseguró el presidente de AMIS, Lic. Juan Patricio Riveroll.



LA VELOCIDAD DE LOS DATOS OFRECIDA POR NETAPP A ASTON MARTIN CLAVE PARA EL CAMPEONATO MUNDIAL DE FÓRMULA 1 DE LA FIA DE 2023

A medida que se intensifica la competencia de la Fórmula 1, el equipo Aston Martin Aramco Cognizant Formula One® (AMF1) se ha asociado con NetApp, una empresa de software centrada en los datos y orientada a la nube, para optimizar el rendimiento y los costos de las aplicaciones del equipo AMF1, dentro y fuera de la pista. Gracias a una canalización más rápida y eficiente de datos, junto con una consola de gestión simplificada y unificada, la tecnología de NetApp ayuda al equipo AMF1 a detectar oportunidades de mejora en tiempo real.

OMODA & JAECOO ESTABLECEN UNA ALIANZA ESTRATÉGICA CON BBVA PARA FACILITAR LA ADQUISICIÓN DE SUS NUEVOS VEHÍCULOS

Omoda & Jaecoo y BBVA México, dieron a conocer una alianza en la que la institución bancaria será la financiera de las marcas para facilitar la adquisición de un vehículo nuevo. Uno de los mayores beneficios que se ofrecerá a los consumidores con esta alianza es la tasa de financiamiento y enganche desde 5%, una de las más competitivas que hay actualmente en la industria, este beneficio estará disponible durante los siguientes tres meses para el nuevo sedán O5. "China es el mayor productor mundial de automóviles, lo que le ha permitido tener una mayor disponibilidad de sus productos en los mercados internacionales y que el ingreso de diversas marcas al país le ofrece al consumidor, además de precios competitivos, ampliar su abanico de opciones para la compra de un automóvil. En 2022 la entrada de autos provenientes de Asia al sector automotriz ocupó el 15% de todo el mercado", comentó Víctor Rojas, Director de la banca automotriz de BBVA.



FÚTBOL

TIPS/PRODUCTO

747-24052023 | MAY 24



¡Chorizo verde para rato! Nacho Ambriz seguirá al frente del Toluca

•Luego de la eliminación a manos de los Tigres el timonel mexicano seguirá al frente de los Diablos

A una semana de la eliminación que sufrieron los Diablos Rojos del Toluca en el presente torneo Clausura 2023 de la Liga Mx, el cargo de director técnico seguirá intacto y es que Nacho Ambriz continuará al frente de las filas escarlatas. El ex timonel del Club León y que luego tuvo una breve aventura por el fútbol de la Segunda División de España, fue respaldado por el presidente del club choricero Francisco Suinaga. El mandamás de los rojos hizo una aparición pública en donde ratificó a Nacho como el estratega que seguirá haciéndose cargo de los Diablos. Platicamos con Nacho, es un gran técnico. Si, claro que se queda con él vamos a ser campeones", dijo el directivo del rojo. El Apertura 2023 será el cuarto torneo que Nacho tenga con los Diablos, toda vez que su llegada se dio desde el Clausura 2022 y desde la cual ha podido llevar en par de ocasiones a los endiablados a la fase final por la búsqueda del título. Por ahora, las bajas confirmadas de Toluca son Jorge Torres Nilo y Camilo Sanvezzo, además de que la continuidad de Leo Fernández está en duda.



TIP ROSHFRANS

CUIDADO DE LA PINTURA DE TU COCHE

Los que quieren a su coche lo lavan cada semana. Según Martin Jaworski, experto de BMW, no cuidar nuestro coche de manera regular es el error más común que cometen los conductores. «Si cuidamos la pintura del coche debidamente, esta será más resistente ante agentes externos.» De esta manera podremos reducir las costosas reparaciones con pintura en spray o pintura en lápiz. «La frecuencia ideal con la que deberías lavar el coche depende del tipo y el uso del vehículo», afirma Martin Jaworski. El experto de BMW tiene una cosa clara: «lavar el coche con frecuencia no daña la pintura si tenemos en cuenta algunos aspectos.» Usar franelas adecuadas para el lavado y productos correctos que limpien y protejan la pintura, es lo más adecuado.



SHAMPOO PARA AUTOS



Formulado con agentes limpiadores, y desengrasantes biodegradables que eliminan la suciedad de la carrocería del vehículo con un agradable aroma.

Beneficios:

- Limpia eficientemente la suciedad de aves, mosquitos incrustados, grasa, lodo y tierra, gracias a sus agentes detergentes.
- Fácil enjuague que no deja residuos, debido a sus componentes tenso activos que atrapan la suciedad y la remueven con facilidad.
- Protege la pintura del automóvil, previniendo el aspecto percutido (amarillento), conservando el brillo y encerado, gracias a su exclusiva fórmula Roshfrans.